

so.fit Label-Schulen Kanton Solothurn

RSAW als 14. so.fit Label-Schule ausgezeichnet

Ab sofort gehört auch die Regionale Schule äusseres Wasseramt RSAW zum exklusiven Kreis der besonders bewegungsfreundlichen Schulen unseres Kantons.

Bei sensationellem Wetter wurden während einer musikalisch wunderbar umrahmten Feier auf dem Pausenplatz in Etziken die Labelschilder durch Jost Hammer (Leiter Sportfachstelle Solothurn) für die vier Standorte übergeben.

Alle Kinder erhielten ein Getränkebidon und die Schulleiterin Ann Geiser liess es sich nicht nehmen, für alle Teilnehmenden feine Crème-Schnitten zu organisieren. Abgerundet wurde der Anlass durch ein gemeinsames Mittagessen und ein Sportturnier am Nachmittag

Wir sind begeistert, gratulieren ganz herzlich zum Erreichen dieses Meilensteins und wünschen viele bewegte Stunden in der Schule.

